

Komunitas Anak Muda Ternate Bentuk Relawan Gus Muhaimin Squad

Tomi E - [JAKARTA.INDONESIASATU.ID](https://www.jakarta.indonesiasatu.id)

Jan 31, 2022 - 19:24



Gus Muhaimin Squad Ternate

Ternate - Dukungan terus mengalir untuk Abdul Muhaimin Iskandar yang akrab disapa Gus Muhaimin untuk maju sebagai calon presiden 2024. Gus Muhaimin adalah Ketua Umum Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) yang kini menjabat Wakil Ketua DPR RI, politisi muda sarat pengalaman yang pernah menduduki jabatan legislatif sejak era reformasi, jadi menteri di era SBY dan masuk dalam bursa

calon capres/cawapres pada perhelatan pilpres sejak 2009.

Koordinator Gus Muhaimin Squad Maluku Utara Devansa Abd Malik menilai bahwa sosok Gus Muhaimin adalah warga negara masa depan bangsa yang punya keinginan dan harapan, kami hanya ingin ada kemudahan cari kerja karena ada banyak lapangan pekerjaan, apalagi beliau pernah jabat menteri ketenagakerjaan pada era Bapak SBY, kami yakin Gus Muhaimin punya solusi baik tepat dan cepat untuk atasi masalah ketenagakerjaan Indonesia dan juga masalah-masalah lainnya.

"Katong telah baca, lihat dan dengar dari banyak sumber, salah satunya yah dari media sosial dan media online tentang Gus Muhaimin, hari ini pas pace hadir di Kota Ternate dan katong cari cara supaya bisa ketemu, ternyata pace orangnya supel, ramah, humoris dan cerdas, katong tertarik bantu karena yakin pace mampu bawa dan solusikan aspirasi anak-anak muda Indonesia khususnya di Maluku Utara. Katong percaya pace mampu pikul amanah besar jika terpilih jadi presiden," ungkap Devansa di Ternate pada Sabtu (29/01/2022).

Dengan percaya diri Devansa menyampaikan gerakan timnya ini penuh sukarela di dunia maya dan nyata dan tidak meminta dana dari Gus Muhaimin.

"katong tidak akan minta bantuan dana dari siapapun apalagi dari Gus Muhaimin, katong su talanjur cinta Gus Muhaimin, katong akan bergerak masif konsolidasi rekrut sebanyaknya anak muda di 10 kabupaten/kota, 117 kecamatan dan 1.199 kecamatan/kelurahan se Maluku Utara," kata Devansa.



Andika Pratama Koordinator Indonesia Timur Gus Muhaimin Squad dengan semangatnya menyampaikan, dukungan yang terus mengalir untuk Gus

Muhaimin terutama dari Maluku Utara ini pertanda baik dan menjadi semangat mereka untuk membentuk Gus Muhaimin Squad di Provinsi lain di Indonesia Bagian Timur.

" Kita bekerja untuk satu Gus Muhaimin untuk Indonesia sejahtera," ungkap Andika.